

SWI

Polisi Polsek Sukanagara Polres Cianjur Menyebrangkan Anak Sekolah dan Mengatur Lalu Lintas di Depan SDN 1 Sukanagara"

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Sep 1, 2023 - 08:44



Polres Cianjur Polda Jabar - Anggota Polsek Sukanagara Polres Cianjur terus berupaya memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan kelancaran lalu lintas di wilayahnya dengan melaksanakan kegiatan gatur lalu lintas dan menyebrangkan anak sekolah serta warga. Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah antisipasi terhadap potensi kemacetan dan kecelakaan lalu lintas. Kegiatan ini dijalankan oleh Aiptu Dian Hariana dan Aipda Agung Subekti.

Pada pagi hari, ketika kegiatan sekolah dimulai, anggota Polsek Sukanagara berada di depan SDN 1 Sukanagara untuk membantu menyebrangkan anak-anak sekolah serta warga yang melintas. Selain itu, mereka juga bertugas mengatur arus lalu lintas agar tidak terjadi kemacetan di sekitar area sekolah. Tindakan ini tidak hanya membantu kelancaran lalu lintas, tetapi juga memberikan rasa aman kepada anak-anak sekolah dan warga yang melintas.

Aiptu Dian Hariana dan Aipda Agung Subekti berperan aktif dalam kegiatan ini dengan mengenakan seragam dan menggunakan alat pengatur lalu lintas. Kehadiran mereka di depan SDN 1 Sukanagara juga memberikan contoh positif kepada masyarakat mengenai pentingnya keselamatan dan tertib berlalu lintas.

Dalam pernyataannya, Aiptu Dian Hariana menyampaikan, "Kami berusaha untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib bagi anak-anak sekolah dan masyarakat yang melintas. Mengatur lalu lintas di depan sekolah merupakan langkah preventif untuk mencegah terjadinya kemacetan dan kecelakaan."

Ka[polres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, juga memberikan apresiasi terhadap upaya yang dilakukan oleh anggotanya. Dia mengatakan, "Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polsek Sukanagara dalam memberikan pelayanan dan menjaga keamanan masyarakat, khususnya di sekitar area sekolah. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat dan kesadaran akan pentingnya tertib berlalu lintas."

Dengan kegiatan ini, Polsek Sukanagara menunjukkan peran aktifnya dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan tertib bagi seluruh warga, terutama anak-anak sekolah. Kolaborasi antara polisi dan masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang nyaman dan aman dalam beraktivitas sehari-hari.